

# Spielbericht

## SC Klinge Seckach 1981 e.V.



Spiel / Saison 23/24  
SC KLINGE SECKACH  
Datum: 03.03.2024

---

### Ein gelungener Start aus der Winterpause für die SCK-Damen

Die Damenmannschaft des SC Klinge Seckach startet mit 4 wichtigen Punkten aus der Winterpause und zeigt zwei starke Spiele innerhalb einer Woche. Bereits am Donnerstag waren die Rivalinnen aus Diedesheim in Seckach zu Besuch, das Spiel sollte ursprünglich bereits im Dezember stattfinden, konnte jedoch aufgrund schlechter Platzverhältnisse nicht angepfiffen werden. Umso gespannter warteten die zahlreich anwesenden Zuschauer auf das Neckar-Odenwald Derby und wurden dabei nicht enttäuscht. Beide Mannschaften lieferten sich ein packendes Duell, bei dem es gefühlt um viel mehr als nur um drei Punkte ging. Es war von vornherein klar, dass nur der Gewinner Anschluss ans Tabellenmittelfeld halten kann, der Verlierer rutscht dagegen tief in den Tabellenkeller. Klinge eröffnete die Torejagd bereits in der siebten Minute durch einen Treffer von Linda Kraus, spielte dominant weiter auf das gegnerische Tor und erhöhte auf zwei zu null durch Viola Häder noch in der zwanzigsten Minute. Den Gästen aus Diedesheim gelang nicht viel, doch der Anschlusstreffer fiel noch in Halbzeit eins. In der zweiten Hälfte spielte die Klinge Mannschaft souverän ihr Spiel weiter, erhöhte rechtzeitig auf drei und einige Minuten später sogar auf vier zu eins, beide Treffer erzielte Laura Kraft. Danach ließen sie nichts mehr anbrennen.



Im zweiten Heimspiel innerhalb von drei Tagen, empfangen die Damen die Mannschaft des SG HD-Kirchheim. In einer ausgeglichenen ersten Hälfte, agierten die Gäste etwas zielstrebtiger und gingen verdient in Führung. In der zweiten Halbzeit drehte die Klinge jedoch auf, ließen dem Gegner kaum Abschlussmöglichkeiten und erzielten selbst ein frühes Tor durch Linda Kraus. Die Partie endete mit einem gerechten eins zu eins.

Auch die zweite Damenmannschaft holt einen Punkt im Spiel gegen SpG Dittwar / Tauberbischofsheim. Das darf gerne so weiter gehen, die Mannschaft hat sich in der Vorrunde deutlich unter dem eigenen Wert verkauft, aber noch sind einige Spiele zu absolvieren und mit dieser Leistung ist noch vieles drin.

Die B-Juniorinnen verpassten dagegen gleich zwei gute Gelegenheiten zum Punkten und müssen weiterhin um den Klassenerhalt kämpfen. Besonders bitter ist die Erkenntnis, dass die Mannschaft ihre beiden letzten Spiele, in Freiburg sowie auch Zuhause gegen Münchingen, deutlich dominierte. Aber die Gegner in der zweithöchsten BaWü Liga lassen einem keine Chance, denn wer selbst nach zahlreichen Möglichkeiten keine Tore macht, wird gnadenlos bestraft. Die guten Leistungen lassen jedoch noch einen Funken Hoffnung auf Klassenerhalt zu, bereits am Samstag geht es zum Tabellennachbarn aus Hegnach. Mit einem Sieg könnte bereits ein wichtiger Schritt zum Klassenerhalt gemacht werden.

Für die jüngeren Mannschaften geht es im Ligabetrieb erst in zwei Wochen wieder los. Hier warten unter anderem erneut die heißbegehrten Duelle mit den besten Mannschaften aus dem Badischen Fußball Verband.

Außerdem spielt die C-Juniorinnen Mannschaft bereits am kommenden Samstag, den 09.03.2024, in Buchen auf dem Kunstrasenplatz ihr Halbfinalspiel im Verbandspokal gegen JSG Ubstadt-Weiher, das könnte ein spannendes Spiel werden. Anpfiff ist bereits um 11:00 Uhr, wer also noch nichts vor hat, darf unseren Mädchen gerne Unterstützung von außen leisten.